

Peugeot 2008 DKR ist startbereit

Knapp sechs Wochen vor dem Start der Rallye Dakar 2015 hat Peugeot die finale Version des 2008 DKR präsentiert. Nach mehreren tausend Testkilometern in Marokko sind die Franzosen und Partner Red Bull mit dem Konzept von Zweiradantrieb und V6- Turbodiesel zufrieden. Peugeot schickt bei seiner Rückkehr zur berühmtesten Marathonrallye der Welt drei Autos an den Start. Als Fahrer wurden Rekordsieger Stéphane Peterhansel, der mehrfache Motorradsieger Cyril Despres und Rallye-Legende Carlos Sainz verpflichtet. Der europäische Rallyetross der Dakar bricht am 20. November per Schiff nach Argentinien auf. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot 2008 DKR.



Peugeot 2008 DKR.



Peugeot 2008 DKR.



Stéphane Peterhansel, Cyril Despres und Carlos Sainz (von links) am Peugeot 2008 DKR.
